

と反対する農家、輸入食  
材に頼る業者からは歓迎  
の声も。賛否が割れる日  
本の環太平洋連携協定  
(TPP) 交渉参加。関係  
者はどう受け止めるの  
か。

## 聖域は…農家に不信感 に賛否「輸入食材安く」の声も

摘。関税撤廃の例外とし  
ての「聖域」も恒久的  
に続くか疑問。いずれ切  
り崩される恐れがある  
に。長引く不況で売り上  
げは頭打ち。TPPは体  
力のある農家には良いか  
はない」と自信を見せ  
せん。

## 黒田日銀総裁を承認

自民党は選舉で「TPP  
反対」を叫んでいたの  
が原則。どんなに厳しく  
日本がこれまで高関  
税で保護してきた農産品  
も想定される」と指摘。

TPP反対ではない、と  
した上で「不作でタイ米  
が輸入された時も消費者  
は結局食べなかつた。高  
くてもおいしい国産米が  
選ばれるはず。逆に海外  
の富裕層が日本の米を選  
ぶようになるのではないか  
か。TPPを怖がる必要は  
ない」と自信を見せ

る」と危機感を抱く。  
一方、富山県内のコメ  
(60)。ケーキの原価  
の3割程度は材料費で、  
チヨコレートは主に輸入

品だ。関税が撤廃され  
ると、中国は経済規模で米國  
に次ぐ世界第2位の大國に急成長した。ただ貧富の差の拡大や汚職深刻化で、交渉に臨んでいたルールの効果も想定されない」と指摘。

TPP反対ではない、と

した上で「不作でタイ米  
が輸入された時も消費者  
は結局食べなかつた。高  
くてもおいしい国産米が  
選ばれるはず。逆に海外  
の富裕層が日本の米を選  
ぶようになるのではないか  
か。TPPを怖がる必要は  
ない」と自信を見せ

るひこ)アジア開発銀行  
を充てる政

授の岩田規久男氏(7)

倍晋三首相が掲げるデフ

トする。日銀にとって安

方針に従わず反対した。

した。日本維新、国民新、新

か日本維新、国民党、新

田氏には民主党が反対、









**[共同]** 東日本大震災は11日で2年を迎え、行方不明者はいまだに2600人を超える。時間の経過とともに手掛かりが乏しくなる。不明者の家族の思ひを酌んでいく」と各県警や海上保安部などが捜索を続けている。津波と地盤沈下で、2

署の署員を中心とした捜索が続いている。東京海上保険は、「くりこま」の潜水士

## 続く震災不明者の捜索



震災不明者の集中捜索を行う潜水士

は、これまでに見つかった骨は全て動物のもので、2月末現在で23人いる不明者の発見にはようやく本格的な捜索が始まった。一方、同地区的海側8

帯は海から運ばれた砂に覆われ、風が吹くところを開けられないほど砂ぼこりが舞つ。県警河川の堤防や防潮堤が完成する2015年度以降

だ。

搜索着手まであと2年

以上かかるが、石巻市河

北総合支所の樋原敏彦次長は、「市としては捜索を

継続する方針。要望があ

ればもちろん捜索の予算は立てる」と話す。

第2管区海上保安本部

（塙金）でも、苦しい状

況は続く。被災地沿岸捜索の中心を担つてきた宮

8人が、ことし2月末ま

でに重ねた潜水は258回に上るが、不明者発見

は正直難しいと思つてい

た。

（塙金）でも、苦しい状

&lt;p

はんせいき

# いざ半世紀ぶりの祖国へ!

# 里帰り訪日使節団 今月末出発、期待あらわ

## 説明会で聞く古里への思い

戦後移住60周年を迎える今年、サンパウロ新聞社と海外日系人協会の主催で「ブラジル移住者里帰り訪日使節団事業」が実施されるにあたり、12日午後、同社の事務所で参加者を集めた説明会が開かれた。元サ紙OBOの竹内政司氏がスボンサーで、移住してから一度も日本に帰国していないブラジル在住の移住者を対象に、今月30日から約3週間「時帰国」を叶えるものだ。出発を今月末に控え、期待と少しの不安が入り混じった面持ちで説明会に訪れた参加者に、祖国への思いを聞いた。



説明会の様子



期待に胸を膨らませる参加者ら

## 10年の調査の集大成

### 『リベルダーデの日本映画』

岸本さんはサンパウロ大学(USP)で人類学の修士課程を修了し、この調査や執筆に10年を費やした。映画と文化人類学に関する調査を専門とし、さまざまな文化プロジェクトに幅広く参加する。第二次大戦下の南米の戦争に孤立し、ビデオコレクションを作り、多くの人々が訪れた。

映画監督と知り合った岸本さんはサンパウロ大学(USP)で「曠野の星」を発行した。故岸本昂さんの孫だ。

映画館によく通っていた

映画館によく通っていた</p

